



LE COMPTE N'Y EST PAS !

APPEL A UN 4^{ÈME} RASSEMBLEMENT LE 14 MAI 13H30

Pour l'intersyndicale le compte n'y est pas !

En effet, la **direction** reste **sourde** aux revendications des équipes sur les **suppressions** de postes **infirmiers**, en particulier en psychiatrie.

Attention, à cela se rajoute « l'**escroquerie** » de la DRH et de la DSI faisant fonction qui **transforment** des postes de titulaires en poste dits de « **compensation** ». **Quelle arnaque !** On nous prend vraiment pour des **imbéciles**.

D'autre part les quelques avancées en apparence restent à confirmer...

NOUS DEVONS TOUS REAGIR ET REFUSER FERMEMENT TOUTES SUPPRESSIONS DE POSTES !

L'intersyndicale s'y oppose dans quelques services que ce soient

Les négociations doivent se poursuivre et la Direction doit entendre notre message :

- **NON** aux suppressions de postes
- **OUI** à des moyens humains pour prendre soin

La Direction ne prendrait aucun risque à revenir sur ses suppressions de postes.

Il n'y a aucune demande démesurée dans la plateforme revendicative. Elle est articulée autour de deux axes :

- **Refus** des **suppressions** de postes
- **Remise** à niveau des équipes maltraitées par le combo **absences/travail en sous effectif** qui impactent soignants et patients.

Supprimer des postes c'est maltraiter les équipes et les patients

Supprimer des postes c'est renoncer à la qualité et à la sécurité des soins

Nous appelons à une mobilisation massive ! Tous concernés, tous solidaires.

Nous appelons également les médecins et les cadres à se positionner contre toutes suppressions de postes.

Aujourd'hui c'est dans le service d'à coté, demain ce sera dans le votre...

4ÈME RASSEMBLEMENT MARDI 14 MAI 13H30

APPEL DE L'INTERSYNDICALE AUX AGENTS,
AUX CITOYENS, AUX USAGERS :

CE DONT IL EST QUESTION A L'HOPITAL DE LAVOUR
AUJOURD'HUI, C'EST DE LA QUALITE DE VOS SOINS DEMAIN

Cour d'honneur de l'hôpital général

ENCORE MOBILISES ET TOUJOURS DETERMINES !